
 

 

Beschluss: 
 
Ratsfrau Bühse bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsfrau Dannheiser bringt folgenden Ergänzungsantrag ein: 
„Die Verwaltung möge das Ergebnis der Gespräche mit den Anliegern in der ersten Ratsver-
sammlung 2017 mitteilen.“ 
 
Diesem Ergänzungsantrag wird einstimmig zugestimmt. 
 
Dem Antrag in der somit ergänzten Fassung wird einstimmig zugestimmt. 
 


